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Protokoll der Jahreshauptversammlung am Dienstag, den 22.04.2014, 20.00 
Uhr im Sportheim. 
 

Tagesordnung: 
 
TOP 1: Begrüßung 

Gisela Umbach begrüßte alle Anwesenden Mitglieder und Parteifreie 
Bürger.  
 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 04. Februar 2014 
 Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3: Jahresbericht der Vorsitzenden 
 Im Anhang 
  
  
TOP 4: Kassenbericht und Stellungnahme der Revision 
  
Kassenbericht wird elektronisch verschickt.  
Der Revisor berichtet, dass für jede Kontobewegung ein Beleg vorliegen soll, 
dies wurde nicht immer eingehalten. Der Kassier weist dieses Prozedere von 
sich, da bei Überweisungen die Verwendungszwecke deutlich dargelegt wer-
den. 
 
TOP 5: Entlastung der Vorstandschaft 
   
Die Vorstandschaft wird mit sieben Stimmen zu einer Enthaltung entlastet.  
 
TOP 6: Aussprache 
 
Das Gemeinderatsergebnis wurde diskutiert. Besonders wird angemahnt, 
dass der Rote Faden wieder aufleben muss. Zudem wird festgelegt, dass ei-



 

 

ne Ausschussgemeinschaft mit den Grünen für die SPD wenig Sinn macht, 
da uns lt. Berechnungsgrundlage ein Sitz in den Ausschüssen zusteht.  
 
Bericht aus dem Gemeinderat: Der Gemeinderat erteilte dem Bürgermeister 
eine Vollmacht, mit den anderen Bürgermeistern die Erhöhung der Abwas-
sergebühren festzulegen. Bernd Schmitt sprach sich deutlich gegen dieses 
Prozedere aus, da es hierfür weitere Vertreter gibt die hier mitsprechen soll-
ten und der Gemeinderat nimmt sich auch die Möglichkeit der Kontrolle. 
 
TOP 7: Übernahme von Mitgliedsbeiträge in bestimmten Fällen 
 
Es wurde der Antrag gestellt, dass Ehrenmitglieder von der Beitragsplicht zu 
befreien sind. Hierzu fand eine Diskussion statt mit dem Ergebnis: sieben 
Stimmen sprachen sich für den Antrag aus eine Stimme sprach dem entge-
gen. Der Antrag wird somit angenommen. 
 
TOP 8: Verschiedenes 
 
Der diesjährige Herbstausflug wird nach Aschaffenburg führen.  
 
Auch in diesem Jahr stehen wieder zahlreiche Ehrungen an, welche wir an 
unserem traditionellen Grillnachmittag ehren werden. 
Ehren dürfen wir Erich Wolz für 30 Jahre Mitgliedschaft, Erika Körber für 30 
Jahre Mitgliedschaft, Erna Engert für 30 Jahre Mitgliedschaft, Margareta Kör-
ber 25 Jahre Mitgliedschaft. 
 
Heinz und Erna Engert feiern am 03. Mai ihre Diamantene Hochzeit, Gisela 
Umbach und Bernd Schmitt machen einen Besuch und überbringen die 
Glückwünsche des Ortsvereins und ein Geschenk. 
 
Es wird diskutiert, ob Hans-Peter Gläßel als Fraktionsvorsitzender noch einen 
Antrag zum Radweg stellen soll. Dies wird einstimmig beschlossen. 
 
Im Rahmen der Gemeindepartnerschaft wurde nun ein Antrag zum Jugend-
austausch genehmigt. Bernd Schmitt berichtet ausführlich. 
 
Unser Wahlprogramm wird bis zum nächsten Mal gereiht, dies soll die Grund-
lage bilden wie wir diese in den Gemeinderat einreichen wollen.  
  
 
 
Theilheim, 22. April 2014 
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Bernd Endres 
 
 


